

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 1, 1998

О концепции развития административного права и процесса <i>Ю. А. Тихомиров</i>	5
Правовые проблемы преодоления последствий Чернобыльской катастрофы <i>Д. М. Демичев</i>	15

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Пресечение недобросовестной конкуренции в Российской Федерации <i>В. И. Еременко</i>	25
Правовое регулирование имущественных отношений акционерных обществ <i>С. К. Елькин</i>	32

ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА И РАЗВИТИЕ АГРАРНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

Договорные отношения в сфере реализации сельскохозяйственной продукции <i>Н. Н. Веденин</i>	38
--	----

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Социология права и ее место в системе наук о праве <i>Э. В. Тадевосян</i>	46
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Защита сотрудников милиции при выполнении ими должностных обязанностей по УК РФ <i>А. Д. Сафронов, И. И. Шубина</i>	54
О стереотипах в криминологии <i>С. И. Курганов</i>	61

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Интеллектуальная собственность и свободное движение товаров <i>Л. В. Зубарев</i>	66
---	----

ЗА РУБЕЖОМ

Президент, конгресс, законодательство (Опыт взаимодействия исполнительной и законодательной ветвей в Соединенных Штатах Америки) <i>А. С. Косопкин, Т. И. Нефедова</i>	79
---	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Функции суда, прокурора и полиции при производстве арестов и обысков в уголовном процессе США <i>М. А. Пешков</i>	92
Юридическая регламентация института экстрадиции (выдачи) <i>С. С. Беляев</i>	96

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Механизм регулирования лоббистской деятельности в современной России (Материалы “круглого стола”) <i>А. П. Сюткина, С. Конюшко</i>	100
О проведении научно-практической конференции “Формирование и развитие законодательства о местном самоуправлении”	112

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

В.В. Бойцова. Служба защиты прав человека и гражданина. Мировой опыт <i>А. С. Автономов</i>	113
Л. Тимченко. Quo Vadis, Arcticum? Международно-правовой режим Арктики и тенденции его развития <i>А. П. Мовчан</i>	115
Две книги по этнологии права: Homo juridicus. Обычное право народов Сибири (буряты, якуты, эвенки, алтайцы, шорцы) <i>А. И. Першиц</i>	118
Ш. Курильски-Ожвэн, М.Ю. Арутюнян, О.М. Здравомыслова. Образы права в России и Франции <i>В. П. Казимирчук</i>	121
Комментарий к Водному кодексу Российской Федерации. Подготовлен Институтом законодательства и сравнительного правоведения при Правительстве Российской Федерации <i>И. О. Краснова</i>	123

КОРОТКО О КНИГАХ

История государства и права. Словарь-справочник <i>А. В. Дмитриев</i>	125
--	-----

ПЕРСОНАЛИИ

И.М. Степанов – лауреат премии имени А.Ф. Кони	126
--	-----

НАША ИНФОРМАЦИЯ

Новый диссертационный совет по финансовому праву <i>Д. А. Смирнов, В. В. Попов</i>	127
---	-----

Contents

Number 1, 1998

- On the conception of development of administrative law and process
Yu. A. Tikhomirov 5
- Legal problems of overcoming of consequences of Chernobyl catastrophe
D. M. Demichev 15
-

Economy, Labour, Law

- Suppression of unfair competition in the Russian Federation
V. I. Eremenko 25
- Legal regulation of property relations of joint-stock companies
S. K. Elkin 32
-

Land Reform and Development of Agrarian Legislation

- Treaty relations in the sphere of realization of agricultural production
N. N. Vedenin 38
-

Debates and Discussions

- Sociology of law and its place in the system of sciences about law
E. V. Tadevosyan 46
-

Strengthening of Legality and Struggle with Criminality

- The protection of the militia officers in discharging of there functions
under the Criminal Code of the Russian Federation
A. D. Safronov, I. I. Shubina 54
- On the stereotypes in criminology
S. I. Kurganov 61
-

Law and International Relations

- Intellectual property and free movement of goods
L. V. Zubarev 66
-

Abroad

- The President, the Congress, legislation (experience of interaction of the executive
and legislative branches of power in the United States of America)
A. S. Kosopkin, T. I. Nefedova 79
-

Scientific Reports

- The Functions of Court, Public Prosecutor and police in arresting and searching
in the criminal procedure of the United States of America
M. A. Peshkov 92
- Legal Reglamentation of the Institute of extradition
S. S. Belyaev 96
-

Scientific Life

The mechanism of regulation of lobbying activity in modern Russia ("Round Table" materials) <i>A. P. Syitkina, S. Konyushko</i>	100
On the subject of scientific and practical conference "Formation and development of Legislation on the local self-government"	112

Criticism and Bibliography

V.V. Bojtsova. Service of protection of rights of a man and a citizen. World Experience <i>A. S. Avtonomov</i>	113
L. Timtchenko. Quo Vadis, Arcticum? The International Law Regime of the Arctic and Trends in its Development <i>A. P. Movchan</i>	115
Two books on the ethnology of law: Homoyurudicus. Customary Law of the peoples of Siberia <i>A. I. Pershits</i>	118
Sh. Kurilski-Ozhven, M.Yu. Arutyunyan, O.M. Zdravomislova. Images of law in Russia and in France <i>V. P. Kazimirchuk</i>	121
The Commentary to the Water code of the Russian Federation. Prepared by the Institute of Legislation and Comparative Law under the Government of the Russian Federation / Edited by S.A. Bogolyubov <i>I. O. Krasnova</i>	123

Briefly about the Books

History of state and Law. Dictionary – reference book / Edited by M.I. Sizikov <i>A. V. Dmitriev</i>	125
---	-----

Personalia

Laureate of the Koni A.F. Prize – I. M. Stepanov	126
--	-----

Our Information

New Dissertation Counsel on the financial Law <i>D. A. Smirnov, V. V. Popov</i>	127
--	-----
